

EL NIÑO SIN LIBERTAD

Había una vez un niño llamado Mariano, que sus papás no le dejaban que juegue porque lo mandaban a vender gelatina, el mucho se estresaba, porque si él no traía plata sus padres le castigaban, el lloraba porque él vía a sus amigos jugando felices y contentos.



Un día ,Mariano dijo a su padre: quiero ir a jugar con mis amigos, pero el papá le dijo que no podía ,porque tenía que ir a vender, por más que suplicó ;el padre no le dejó ,más bien se molestó mucho y le castigó.

Cierto día, cuando Mariano iba a vender su gelatina, vio a sus amigos que estaban felices jugando y como estaba muy concentrado mirando no se dio cuenta que venía una moto a velocidad y le atropelló.

Un vecino aviso a sus padres que su hijo había sido tropellado por una moto, entonces los padres le llevaron a un hospital, estuvo mucho tiempo hospitalizado, ya que se había fracturado la pierna, sus padres reflexionaron y se dieron cuenta que su hijo no disfrutaba de su niñez y que tenía derecho a jugar y desde ese día lo dejaban que vaya a jugar con sus amigos.

FIN

Mensaje: Todos los niños tenemos derecho a la recreación y a no ser explotados.

Mi cuento se relaciona con: [EL derecho a la protección contra cualquier tipo de explotación laboral, sexual, etc...](#)

*Autor: Analy Lucero Llanos Ojeda
Alumna del 5to Grado "C"
I.E N° 16211*